

Más de mil niños y niñas son parte de los Jardines Infantiles de Verano del Mineduc en el Maule

Más de mil niños y niñas de varias comunas de la Región del Maule son parte de los jardines infantiles de verano, programa que, con equipos educativos especializados, ofrece espacios seguros, material didáctico y actividades lúdicas que potencian el bienestar y los aprendizajes. Todo esto, acompañado de una alimentación de calidad y saludable. “Estos programas de verano del Ministerio de Educación

son muy importantes, pues permiten brindar un servicio de calidad a las niñas, niños y familias, acompañándolos con actividades y experiencias que resguardan el derecho al juego, la participación y el bienestar integral”, destacó seremi de Educación, profesora Verónica Ramírez Rivera, quien agregó que “de esta manera buscamos apoyar a las familias, poniendo siempre en el centro a las niñas y niños, quienes en-

cuentran aquí espacios para potenciar su creatividad, especialmente desde el desarrollo de los ámbitos artísticos y la exploración del entorno natural”.

La directora regional (s) de Fundación Integra, Verónica Fuentes, destacó que “el programa Vacaciones en mi Jardín es posible gracias al compromiso de las trabajadoras y los trabajadores que están presentes en los establecimientos educativos durante este verano, en su rol de garantes de derechos y agentes de cambio social. Gracias a ello ponemos a disposición de las familias que más lo requieren espacios de bienestar y entretenimiento para niñas y niños, donde podrán seguir desarrollando sus capacidades en am-

- Actividades lúdicas, alimentación saludable y grandes experiencias de aprendizaje junto a equipos educativos especializados, reciben las niñas y niños que son parte de los establecimientos en modalidad de verano que ofrece el Ministerio de Educación a través de Fundación Integra y JUNJI, en 19 establecimientos.

bientes enriquecidos y confortables basados en el juego y el disfrute con sus pares”.

En tanto, el director regional (s) JUNJI, Gerardo Méndez, señaló que “esta instancia es de gran ayuda para las familias que durante el periodo estival deben trabajar, por lo que cada año hacemos este esfuerzo, en el marco del compromiso institucional con aquellos sectores que presentan mayores necesidades y requieren de nuestro apoyo”.

Los jardines in-



fantiles de verano, a través del programa Vacaciones en Mi Jardín de Fundación Integra, y Jardín Infantil de Verano de JUNJI, ofrecen atención y espacios de desarrollo integral, en un total de 19 establecimientos de las comunas de Talca,

Cauquenes, Curicó, Linares, Parral, San Javier, Constitución, Yervas Buenas, Retiro, Chanco y Pelluhue. En el caso de Integra, la modalidad se desarrolla entre el 13 de enero y el 21 de febrero; y en JUNJI, del 29 de enero al 26 de febrero.

